

あなたの意識は？

ふれあい人権フェスタ

ふれあい人権フェスタが11月24日、和歌山市内にあるビッグホールでひらかれ、参加し、7300人が来場した。170団体が

県連バスでは、女性部による、意識調査が実施された。意識調査は、いくつかの質問ごとを年齢でわけて、あてはまる箇所にシールを貼るというもの。項目には「女のくせに、男のくせに」「DVを受けたことがあるか」「家事育児は女性の仕事?」などで調査

継いたてつ平くんが和歌山ではじめて猿舞を披露した。恥ずかしがりやで、顔を横に向け舞うてつ平くんの姿に、観客から「前に舞つたいつ平くんと違い、ツヤのある猿舞に新鮮な気持ちになつた。また、和歌山にきてほしい」と語つた。



女性部からだされたブースのようす

らかれ、同和教育の先進団として活動していた。しかし、その後50数年、和歌山でひらかれていない。その間の事情については、また機会があればこの紙面を借りて説明したいと思つてゐる。

かつた。たたかう。中学生の時、1960年におこった上田市出身の女性が結婚した家族から差別を受け自殺した差別事件を学習したことは印象に残っていた（上田市は今もこの事件を部落問題の原点としてとりくみをおこなっている）。役所に入つてから部落問題に関する

などこれらの子ども会のようすすがだされ、共通な悩み少し実情が違うことなどがよく分かつた。そのなかで部落出身教員の若い先生から、出身である部落を校区にもつ学校に勤務する悩みを聞いたとき、昔の自分を思い出した。

会)の名称で活動していたが、法失効にともない「全國人權教育研究協議会」となり、現在は「全國人權同和教育研究協議会」と名称変更となつた。

に参加した。その日は2本の報告があつた。その一つは長野県同教上田市教育委員会のKさんから「解放子ども会と私」を紹介したもの。Kさんは部落出身でなく、高校・大学を卒業し上田市役所に就職するまでの「部落問題」をあまり意識することがない。

第70回全国人権・ 同和教育研究大会に参加して



筑豊太介さんとてつ平くん

心をもつたのは中学校の久松同和主任をさせていた頃からで、お連れ合いとの出会いから、お連れ合いの同和教育に懸ける情熱に動かされ、人権同和教育研修会に参加するようになつたこと。そして、2017年

県庁新館に参加した。ここでも午前中に2本の報告があり、とくに印象に残っているのは奈良県人教の天理市立櫻本（いちのもの）先生の「地域と学校が創り上げ運営する3つのプロジェクト」という報

れるだろうか。
この大会に参加すると、
外から和歌山のことがみえ
てくる。いろいろな見方を
体験するのは大事なことと
思つ。

の大学生・学校職員が公民館で放課後学習塾を運営している。この時にポイントを発行する。「『夢応援プロジェクト』なりたい職業体

（山本敏明）
体験するのは大事なことと思つた。



分科会のようす